

Novo Nordisk et Gilead s'associent pour mettre au point un médicament pour prendre en charge la maladie du foie gras

Abderrahim DERRAJI - 2019-04-21 20:24:48 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les laboratoires Novo Nordisk et Gilead viennent d'annoncer leur intention de collaborer dans le but de mettre au point un traitement de la NASH (stéatohépatite non alcoolique). Cette maladie, qui est connue également sous le nom de la maladie du foie gras, est associée à l'obésité et au diabète. Elle affecte 10% de la population des pays développés et aucun traitement n'existe actuellement pour stopper sa progression. Par ce rapprochement, l'américain Gilead et le danois Novo Nordisk souhaitent évaluer l'efficacité de l'association de l'Ozempic avec le cilofexor et avec le firsocostat dans la prise en charge de la NASH. Les deux laboratoires prévoient également de mettre en place une collaboration pour mieux cerner la biologie du stade préclinique de cette maladie. Les baisses de prix ayant affecté les insulines aux États-Unis obligent le suédois à se diversifier. Quant à Giléad, l'échec de l'essai clinique de Phase III du selonsertib, sa molécule la plus avancée dans le traitement de la NASH, le pousse à envisager de l'associer au semaglutide pour rester dans la course, surtout que le marché de la NASH est estimé à 22 milliards de dollars.